

Domingo, 27 de mayo de 2007 | [RSS](#)

Cor


[Portada](#) [Clasificados](#) [Ocio](#) [Bolsa](#) [Buscador](#) [Turismo](#) [Foros](#) [Cine](#) [Vídeos](#) [Fotos](#) [Deportes](#) [Concursos](#) [-Otros-](#)
[Extras día](#)[Titulares](#)[Imágenes](#)[Hemeroteca](#)[Portada PDF](#)[Secciones](#)[Portada](#)[Oviedo](#)[Gijón](#)[Avilés](#)[Cruces](#)[Oriente](#)[Occidente](#)[Centro](#)[Asturias](#)[España](#)[Internacional](#)[Economía](#)[Sociedad](#)[Deportes](#)[Sucesos](#)[Espectáculos](#)[Opinión](#)[Cartas](#)[Humor](#)[La Galería](#)[Última página](#)[Mar y Campo](#)[Motor](#)[Cultura](#)[Nueva](#)[Quintana](#)[Campeones](#)[Más Gijón](#)[Canales](#)[3ª Edad](#)[Bodas](#)[Formación](#)

GIJÓN

Con la energía de Francia

Jorge Santamaría Carnicero trabaja desde hace dos años en el centro de EDF de París, el más importante de Europa en investigación energética

É. V.

Trabaja en el mayor centro de investigación de energía de Europa, «tampoco existe nada similar en todo el mundo» y eso, aunque es un enamorado de Gijón, reconoce que supone un «handicap» si decidiera volver. Jorge Santamaría Carnicero nació en Gijón hace 30 años y hoy vive en París, pero antes de llegar a la capital francesa residió siete años en Alemania, en Stuttgart.

Cuando terminó sus estudios de Bachiller en el Instituto Jovellanos se matriculó en Ingeniería Química, en Oviedo, y comenzó con otros estudios que más adelante resultarían fundamentales: los idiomas. «Yo hablaba inglés y había estudiado francés de segundo idioma. Sin embargo, cuando empecé la carrera un profesor nos dijo que, en nuestra profesión, el futuro estaba en Alemania y en Japón. El japonés me parecía muy difícil, así que me fui a por el alemán», explica Santamaría, que reconoce que hizo un «Interrail» por el país europeo para practicar el poco alemán que había aprendido en un curso rápido. «Me pareció tan difícil que me matriculé en la Escuela de Idiomas ese mismo curso», sonríe. Hoy habla cuatro idiomas de manera casi diaria. «En el trabajo me exigen inglés y alemán. No me pedían saber francés. Pero yo con mis compañeros, que son franceses, procuro hablar en su idioma, y luego los otros dos para el trabajo y los proyectos».

A punto de terminar su carrera, decidió irse de «Erasmus» a Stuttgart. Cuando iba a regresar a Gijón le ofrecieron un trabajo en un instituto de investigación de combustión del carbón y, pese a que eso le suponía tener que hacer dos proyectos diferentes de fin de carrera (uno para Alemania y otro para España), decidió aprovechar la oportunidad y quedarse. «Trabajé en dos proyectos», explica, «que pagaban las industrias para mejorar los procesos de combustión y evitar, por ejemplo, la corrosión de las calderas». La vida en Alemania es muy diferente a la española. Allí la investigación es fundamental; en el laboratorio donde él trabajaba, los proyectos eran subvencionados por las industrias, la región, el Estado y también mediante proyectos europeos. «Los jóvenes allí se van de casa en seguida. Hay mucha ayuda para eso, para vivir fuera mientras se estudia», recuerda Santamaría. Pero también cambia mucho la vida de la calle. «No hay el mismo ambiente. Todo es más tranquilo y se hacen encuentros de amigos en casa». Aunque si hay algo que caracterice a los alemanes es, sin duda, «que son extremadamente previsores y organizados. Más que en ningún otro país conocido. Allí, cuando se dice a una hora, es a una hora», explica el gijonés. En 2005, a su lugar de trabajo llegó una oferta para que el empleado que quisiera se trasladara a París. Jorge no se lo pensó. «Me encantaba la ciudad y siempre había pensado en vivir allí, en trasladarme», dice. Así que vio su oportunidad. Ahora trabaja en el departamento de investigación de la eléctrica francesa EDF, la más grande europea en cuanto a producción. «Estoy a gusto», confiesa. El trabajo le entusiasma y la ciudad también. «Tuve suerte con el piso y vivo relativamente cerca del trabajo, y eso, en París, es fundamental, porque el tráfico es un caos». De hecho, Jorge ha decidido deshacerse del coche que tenía

[Ampliar](#) [más fotos](#)

Jorge Santamaría, frente a la iglesia de Notre-Dame, en París.

Servicios

- Enviar esta página
- Imprimir esta página
- Contactar

[Anterior](#)[Volver](#)[Siguiente](#)

Multimedia

[Imágenes](#)

- Turismo
- Publicidad
- Innova
- Información
- Contacte**
- LNE
- Ine.es
- Empleo**
- Publicidad**
- Promociones
- Agencias**
- Puntos venta
- Taller niños**
- Club Prensa
- Otros
- Videos**
- Buscador
- Cine
- Ocio**
- Fútbol
- Mercados
- El Tiempo
- Gastronomía
- Turismo
- Sudoku**
- Diccio. Llingu
- P. Amarillas
- P. Blancas
- Callejero
- Tienda
- Documentos**
- Encuentros
- Toponimia

en Alemania «porque en París tardas el triple yendo en coche y no merece la pena». La flexibilidad de horarios en su empresa le permite volver a Gijón a menudo. A veces, incluso, una vez al mes. «Yo trabajo 35 horas semanales, pero puedo organizarme, más o menos, a mi manera. Hago ocho horas diarias y eso me provoca un excedente de cinco horas que luego me devuelven en días de vacaciones», asegura. Así que ahora, que desde París hay vuelos directos, reconoce que viaja a Gijón con frecuencia. «Desde Stuttgart lo tenía más complicado. Los vuelos no eran directos y perdía mucho tiempo en hacer transbordos, en Madrid», asegura.

No obstante, y aunque no se plantea volver, la tierra siempre le tira. «Dependería del tipo de trabajo. No lo sé. De momento, no lo pienso mucho». Así que ha decidido convertirse en el mejor embajador de la ciudad en París. «Yo siempre les hablo de Gijón a mis compañeros. Les digo que, para irse de vacaciones, es el mejor sitio. Además les gusta, porque en Francia no tienen nada como Asturias; no hay nada que se parezca a ese paisaje de playa y montaña en una distancia tan corta». Sin duda, asegura este gijonés, un lujo.

[Inicio](#)

Trabaje desde casa

Oportunidad de negocio desde casa. Trabaje a tiempo completo o parcial

www.trabajaportucuenta.com

[Anuncios Gogle](#) - [Anunciarse en este sitio](#)

Tienda

 <p>Todo el deporte al mejor precio Ventas exclusivas de ropa, complementos, artículos deportivos, electrónica y más. PVP: Consultar</p>	 <p>Hotel Savoy - Frankfurt Alojamiento cómodo y completas suites para que su estancia sea agradable. PVP: 82,00 €</p>	 <p>Máquina de leches vegetales Tribest Leche de soja, almendras, horchata.. en pocos minutos y por pocos céntimos. PVP: 139,00 €</p>	 <p>Abrecartas Premier Automático de sobres para cartas. Para pequeña y mediana empresa. PVP: 193,72 €</p>
---	---	---	---

Utiliza el buscador para encontrar los productos que necesitas:

Todas las categorías [+] Buscar